



Nombre de alumno: Lucia Viridiana Morales Hernández

Nombre del profesor: Mtra. Liliana Villegas López

Nombre del trabajo: cuadro sinóptico de las diferentes funciones que realiza el personal de enfermería.

Materia: Psicología y salud

Grado: 1

Grupo: B

NUEVO XOCHIMILCO, Chiapas a 17 de octubre de 2020.

Las funciones del personal de enfermería deberían clasificarse según el grado de juicio requerido, la facultad de adoptar decisiones, la complejidad de las relaciones con otras funciones, el nivel necesario de clasificaciones técnicas y el grado de responsabilidad por los servicios de enfermería. Logramos un desempeño óptimo de los servicios de salud en el área de enfermería, y además nos permiten desarrollarnos en el área que más nos convenga.

<http://donacion.organos.ua.es/enfermeria/funciones.asp>

Funciones de enfermería



Asistenciales

Se encarga de apoyar al individuo en la conversación de su salud, apoya en la recuperación de los procesos patológicos. Se dividen en 2 actividades; Medio hospitalario, atiende las necesidades básicas, aplica cuidados para la reducción de los daños provocados por la enfermedad. Medio extrahospitalario; es un medio de salud comunitaria que comparte actividades y objetivos.



Docente

Educación sanitaria a personas, familias, núcleos sociales y comunidad. Educación del equipo sanitario, capacitado como todos los integrantes para cumplir las actividades de su competencia. Formación continuada, favoreciendo un alto nivel de conocimientos de todo el personal sanitario mediante cursos, charlas, conferencias, etc..



Administrativa

Logra que el trabajo requerido sea efectuado con el menor gasto posible de tiempo, energía y dinero, pero siempre compatible con una calidad de trabajo previamente acordada.



Investigadora

Permite aprender nuevos aspectos de la profesión. Permite mejorar la práctica .



En la enfermería tenemos que tener en cuenta estas cuatro funciones ya que son muy importantes para nosotros para ir tomando las en cuenta cada una de ellas la asistencial es muy importante por q ayuda a en la recuperación de los procesos patológicos, la docente es nos enseñas las actividades que tenemos que realizar. La administra es la que se encarga de que tenemos q saber que tienes que ser con el menor gasto, energía y tiempo, y la investigadora es donde podemos aprender nuevas cosas de la profesión.